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! ! ! ! 据新华社南宁 ! 月 "" 日电

（记者 李宣良 王洪山）中共中央总
书记、国家主席、中央军委主席习近
平 !"日视察南部战区陆军机关，强
调要以党在新形势下的强军目标为
引领，贯彻新形势下军事战略方针，
坚持稳中求进工作总基调，坚持政
治建军、改革强军、依法治军，求真
务实，开拓创新，真抓实干，扎扎实
实落实好军委部署的各项工作任
务，努力开创部队工作新局面，以优
异成绩迎接党的十九大召开。

邕江水暖，绿城飞花，#月的南
宁满目葱郁，生机盎然。上午 $时

%&分许，习近平来到南部战区陆军
机关，亲切接见驻广西部队师以上
领导干部、驻南宁部队团级单位主
官和南部战区陆军机关正团职干
部，同大家合影留念。
合影结束后，习近平听取了南

部战区陆军工作情况汇报，并发表
重要讲话。习近平强调，今年在党和
国家发展进程中具有特殊重要的意
义，要抓紧抓实思想政治建设工作，
抓紧抓实练兵备战工作，抓紧抓实
部队改革工作。

习近平强调，要旗帜鲜明讲政
治，坚定不移增强“四个意识”，坚决

维护党中央权威，毫不动摇坚持党对
军队绝对领导，深入贯彻古田全军政
治工作会议精神，全面彻底肃清郭伯
雄、徐才厚流毒影响，严肃政治纪律
和政治规矩，确保部队在任何时候
任何情况下都坚决听从党中央和中
央军委指挥。要扎实开展主题教育
活动，打牢坚持党对军队绝对领导
的思想根基，强化投身强军事业的
政治自觉。要扎实推进“两学一做”
学习教育常态化制度化，把“两学一
做”学习教育融入日常、抓在经常。
要扎实推进作风建设和反腐败斗争，
着力纠治官兵身边的“微腐败”和不

正之风，增强官兵满意度和获得感。
习近平指出，要强化战斗队意

识，立起打仗的鲜明导向，真抓实
备，常备不懈，确保随时拉得出、上
得去、打得赢。要坚持问题导向，紧
贴作战任务、作战对手、作战环境，
深化作战问题研究，有针对性地做
工作，一个问题一个问题去分析解
决，带动练兵备战水平提升。

习近平强调，要正确把握战区
军种机关职能定位，确保作战指挥顺
畅、建设管理高效。要大胆解放思想，
加强实践探索，加快推动战区联合作
战指挥体系建设。要周密做好规模结

构和力量编成改革各项工作，确保
改革有力有序推进、按时按质完成。
要贯彻陆军转型建设要求，大力发
展新型作战力量，加快提升部队战
斗力。要落实军民融合发展战略，推
动国防实力和经济发展同步提升。
要加快转变职能、转变作风、转变工
作方式，充分释放改革效能。
习近平叮嘱各级高度重视抓基

层打基础，贯彻依法治军、从严治军
方针，严格教育管理部队，满腔热忱
关心关爱官兵，确保部队高度集中
统一和安全稳定，不断把部队建设
和战斗力的基础打牢夯实。

习近平在视察南部战区陆军机关时强调

努力开创部队工作新局面

! ! ! !本报讯 上海市红十字会第九
次会员代表大会昨天在市委党校举
行。中共中央政治局委员、上海市委
书记韩正出席开幕式暨第一次全体
会议。全国人大常委会副委员长、中
国红十字会会长陈竺，上海市委副
书记、市长应勇出席并讲话。

上海市人大常委会主任殷一
璀，中国红十字会党组书记、常务副
会长徐科，市领导钟燕群、方惠萍出
席开幕式，副市长翁铁慧主持。
陈竺代表中国红十字会总会向

大会召开表示祝贺。他说，上海是中
国红十字会的诞生地，红十字运动
深深地扎根于上海这块土地并开出
绚烂之花。近年来，上海市红十字会
积极参与群团改革夯实基础，国内
外重大自然灾害救援及时有力，应
急救护培训形成规模，理论研究与
文化建设不断拓展创新。希望上海
市红十字会统一思想，振奋精神，增
强走中国特色群团发展道路的自觉
性；依法治会，完善制度，提高依法
履职的责任意识；深化改革，勇于创
新，不断提升人道服务能力，努力开

创上海红十字事业发展的新篇章，
为上海市加快建成社会主义现代化
国际大都市作出新的更大的贡献。
应勇代表市委、市政府向大会

召开表示热烈祝贺。他指出，在中国
红十字总会和市委、市政府领导下，
全市各级红十字会在灾害救援、应
急救护、扶危济困、保护生命健康等
方面做了大量卓有成效的工作，为
经济社会发展和民生改善作出重要
贡献。市红十字会作为上海群团改
革第二批试点单位之一，在转职能、
转方式、转作风上取得了积极成效。
全市各级红十字会要认真贯彻落实
习近平总书记系列重要讲话精神，
牢固树立“四个意识”，坚定不移走
中国特色红十字事业发展道路。要
加强制度建设，不断增强红十字会
的公信力感召力。夯实基层基础，更
加紧密地团结服务所联系的群众。
发挥特色优势，打造更多有影响的
红十字服务品牌。
会上，!&""'!&"# 年度上海红

十字工作先进集体和个人受到
表彰。

不断增强红十字会
公信力感召力

市红十字会第九次会员代表大会举行
韩正陈竺应勇出席

! ! ! !承载着世博历史和
记忆的上海世博会博物
馆将于 (月免费对市民
开放。近日，展馆试运行
已逐步展开。据悉，这座
世博专题博物馆将有 #

个常设展厅综合展示世
博会 ")&多年的历史，#
个常设展厅除了回顾
!&"& 年上海世博会和
未来世博会，还将开设 %

个临时展厅用于各种主
题展览。图为展馆展示
未来世博会的美好愿景

本报记者 刘歆

摄影报道

世博会
博物馆
#月开放

! ! ! !燃气、供水、轨交、物业、铁路、
公厕、快递……在上海，有 !!个这
样的公共服务窗口行业属于市建
设交通系统。如何把党建工作融入
到窗口行业的文明创建中去？!&&)
年起，市建设交通工作党委就和本
报合作开展了“夏令热线”，主动借
舆论监督“外力”，治理行业中的“难
题顽症”。在政府与本报十多年的合
力推动下，市民诉求处理的总体满
意 度 持 续 提 升 ，!&"( 年 达 到
*#+)!，!&")年提升至 *(+$&。此外，
市建设交通党委近几年正在尝试一
项“公共服务进社区”行动，从被动
服务转向主动服务，来练好“内功”。

大数据监测!新热点"

!&"(年，市民郭先生所居住
的楼房，因安装在公共走道的水表
向前凸出，管道内有空气，导致家
中的水表空转了两个月。郭先生发
现后，马上向物业部门及嘉定水厂
联系，电话打了多次，但是两个部
门推诿两个月迟迟没有解决。在拨
打“夏令热线”后，当天下午他就接
到了“嘉水热线”的联系电话，说他
们会尽快派人解决的。第二天，嘉
定水厂就派员工到现场查勘。对事
情的处理结果，郭先生非常满意。
这样的案例不胜枚举。在去年

的“夏令热线”中，本报还聘请专业
数据处理机构，运用大数据工具梳

理舆情监测发现，市民的热点诉求
较前几年已有转变。“居改非”、“僵
尸车”挤占公共资源、出租车司机
服务不规范、公共场所水质无保
障、快递丢件等成为民生新热点，
凸显出城市发展中的新问题。

看到大数据带来的益处，市建
设交通工作党委今年也打算利用
这个高科技手段，解析政府服务热
线、行业服务热线中的社情民意，
以此更客观、更精准地提升窗口行
业的服务质量。

打破行政!条块"

以往，百姓办事不方便，是一
些窗口行业服务饱受诟病的痛点。
让“数据跑腿”“网格化管理”是近
几年听到最多的解决方案，但要做
好就要先打破行业之间条与块的
边界，把公共服务资源沉到基层。
!&"(年，供水、燃气、绿化、市容环
卫、市政道路、邮政等六个行业率
先“试水”，与静安区彭浦镇进行社
企服务项目对接。参与试点的企业
根据百姓实际需求，量身定制服务
百姓的方案，取得了一定效果。

有了创新举措后，更要固化成
果进行全面推广，甚至在碰到问题

时，成为一颗“救命丹药”。去年年
初，上海遭遇极端寒潮，部分小区
出现水箱冰冻、水管漏水、水表冻
裂情况，城市供水服务保障经受了
严峻考验。针对寒潮期间部分报修
诉求没有得到及时受理的情况，供
水行业探索推出“供水服务代表”
工作模式，通过将供水区域分区划
块，形成服务网格，在每个网格中
配备一定数量的“供水服务代表”，
全权负责该网格内的供水问题，变
响应诉求的“被动服务”为发现诉
求的“主动服务”。

类似的“公共服务进社区”行
动，正在全市不断创新试点。去年
,月，浦东新区塘桥街道与燃气、
供水行业就签订了“公共服务进社
区”项目党建联建协议，负责该区
域燃气、供水的企业正式被纳入塘
桥街道网格化管理平台，居民发现
问题后，可以通过浦东 -家园软件
及时上报，由街道向相关部门统一
“派单”，把居民群众的“急难愁”事
解决在家门口。

据悉，“公共服务进社区”是落
实市委 "号调研课题，未来，将有更
多行业纳入试点，进一步拓展深化
这项民生实事。本报记者 裘颖琼

借!外力"练!内功"

破!条块"治!顽症"

市建设交通党委将党建融入窗口行业文明创建

! ! ! !本报讯 （通讯员 张瑾 记者
潘高峰）九三学社上海市第十二次
代表大会 #月 !&日至 !!日在上海
展览中心举行。全国政协副主席、九
三学社中央主席韩启德，中共上海
市委副书记尹弘分别代表九三学
社中央和中共上海市委出席开幕
会议并讲话。中共上海市委常委、

统战部部长沙海林宣读了中共上
海市委贺信。
大会通过无记名投票方式选举

产生了九三学社上海市第十七届委
员会。在九三学社上海市第十七届
委员会第一次全体会议上，赵雯当
选为九三学社上海市第十七届委员
会主任委员。

九三学社上海市十二大召开

当好排头兵 勇做先行者
迎接市第十一次党代会

!党的建设在路上!

! ! ! !本报讯（记者 裘颖琼）今天
上午，国产大飞机 .$"$在上海浦
东机场顺利完成两次高速滑行抬前
轮试验。截至发稿时，飞机已经返回
停机坪，各项表现良好。
高速滑行抬前轮试验，是指飞

机在跑道上加速到正常起飞时的抬
前轮速度，但并不起飞，随后立即减
速滑行直到停止。这一试验旨在进
一步测试飞机各项设备在地面高速

运动时的性能，以及验证“抬前轮速
度（/0）”这一重要指标。
从试验现场情况看，首次抬轮

离地十多秒，再到稳稳放下，速度、
时机和高度均合适、正常。“飞机和
试飞员的状态都比较出色，各方面
表现稳定正常。”中国商飞相关负责
人介绍，目前 .$"$大型客机已经
通过放飞评审，等高滑相关试验全
部完成后，将择机首飞。

!"#"上午完成高滑抬前轮试验


